



Alle teilnehmenden Mannschaften am Völkerballturnier erhielten Pokale bei der Siegerehrung.

Fotos: Anette Muhr

„Edle Kirschen“ heißen die Sieger

Völkerballturnier beim SVO-Fest ausgetragen – Rock'n'Roll-Tänzer zeigen ihr Können

Obertrübenbach. (mu) Der Sportverein Obertrübenbach hat im Rahmen des 50-jährigen Gründungsfestes ein Völkerballturnier mit 21 Mannschaften veranstaltet. Die Siegerehrung fand nach dem Turnier im Festzelt statt. Während den Pausen traten die Rock'n'Roll-Tanzsportgruppen auf. Nach der langen Pause tauschten sie gerne das Tanzparkett gegen den Spielfeld, um endlich mal wieder vor Publikum tanzen zu können. Markus Schwarzfischer stellte die jeweiligen Gruppen und ihre Trainer vor. Die Darbietungen begeisterten und wurden mit viel Beifall belohnt.

Als versierter Übungsleiter hatte August Schrödinger die Organisation des Völkerballturniers übernommen. Gemeinsam mit Sohn Daniel, Frau Renate, Christian Graßl, Dr. Matthias Weber, Andreas Hecht und Heiko Gietlhuber als Moderatoren und Schiedsrichter sorgte er für eine reibungslose Durchführung.

Pokale an die Teams überreicht

Die Auslosung der Teams, die in vier Gruppen gegeneinander antraten, fand bereits am Vorabend statt. Mit viel sportlichem Ehrgeiz und



Der Nachwuchs des Rock'n Roll-Tanzens bewies eine flotte Sohle auf dem Rasen.



Die Royal Dancers versprühten Esprit und Schwung bei ihrem Auftritt - sie begeisterten mit ihrer Darbietung das Publikum.

Einsatzfreude, aber auch Teamgeist und Humor waren die Sportler beim

Völkerballturnier dabei. Alle waren sich einig: die Idee des SVO, ein Völkerballturnier abzuhalten, sei bei allen gut angekommen – es habe einfach viel Spaß gemacht. Schirmherrin Alexandra Riedl gratulierte zusammen mit dem Ehrenschiemherrn Anton Aumer als erste dem Siegerteam. Die SVO-Teenies namens „Edle Kirschen“ haben sich souverän gegen die Zweiten, eine Mannschaft der SVO-Fußballer, im Endspiel durchgesetzt. Dritter wurden „August + Tina“ vor der Skigymnastik.

Auf den weiteren Rängen folgten: Youngsters, LieberAmPool, SVO-Frische Schnitten, Wulding-Völkerverständnis, ein Team aus Falkenstein und Beach-Team.

Alle teilnehmenden Mannschaften erhielten Pokale, die von Schirmherrin, Ehrenschiemherrn, SVO-Vorsitzenden und weiteren Gönnern gesponsert wurden. Dank gebührte den Organisatoren und allen beteiligten Sportlern.

Im Anschluss an die Siegerehrung übernahmen Christiane Aschenbrenner und Sepp Meister die musikalische Unterhaltung. Nach einem ereignisreichen Festtag genossen die Besucher den gemütlichen Ausklang an diesem Abend.

Zur Unterhaltung des Nachwuchses hatte die SVO-Jugend eine Wurfzude und ein Glücksrad organisiert. Zusätzlich fand am Sonntagnachmittag ein Kinderprogramm statt.

Im Festzelt konnten sich die Kinder von einem Clown schminken lassen. Ein weiterer Clown bot für die Kinder eine Zauber- und Mitmachshow an.

Die Damen der Abteilung Turnen hatten am Festsonntag den Kaffee- und Kuchenverkauf übernommen. Dank der Unterstützung von vielen Mitgliedern und Freunden des Vereins waren zahlreiche Kuchen- und Tortenspenden eingegangen, die im Festzelt und auch im Sportheim verkostigt werden konnten.



Die Fußballer schlugen sich ebenfalls beim Turnier, schließlich erlangten sie den zweiten Platz mit der Mannschaft von Matthias Kerscher.



Zur Unterhaltung der Kinder war am Sonntagnachmittag ein Clown mit seiner Zaubershow engagiert worden.



Sie begeisterten das Publikum mit ihrer tollen Tanzdarbietung am Sportfeld: Lets do it.